



2015-2016年度 RIテーマ

Be a gift to the world  
(世界へのプレゼントになろう)

会長 K. R. ラビンドラン

2016年 5月12日発行 会報第837号

今週のプログラム

(2016年 5月12日 第837回例会)

交通安全講習 吹田警察交通課

山下社会奉仕委員長

次週のプログラム

(2016年5月19日 第838回例会)

卓話 「六甲山」

担当 木下 吉宏会員

第836回例会 (2016年4月28日) の記録

＜会長の時間＞

松田親男

1970年の大阪万国博覧会の時に、会場内でRCの例会が開催されていたという珍しい記事を見つけていたので、ご紹介させていただきます。人類の進歩と調和をテーマに、万国博覧会EXPO 70が1970年3月から6ヶ月間大阪千里ヶ丘で開催され、史上最高の77ヶ国からの参加がありました。1966年11月、万博ロータリー組織委員会が設置されました。全国からの協力金が5800万円も集まり、具体的な企画は大阪のロータリーを中心に進められました。万博会場で毎週、例会を開催することが決定され、毎週例会の開催と共に、世界中からやってくるロータリアンの憩いの場と情報センターとして利用することとなりました。

大阪市内RCと吹田RCから会場内に1万3500本のバラを植えた「平和のバラ園」を造り、例会の会場に提供することも決まりました。そのほか、京都市内の16クラブと宇治のクラブが万博会場への道路標識を寄付したり、さまざまな協力が行われ、大阪万博は開催されました。

エキスポクラブに設けられた例会場では、3月16日、大阪RCの例会でスタートしてから、日曜・祭日を除いて9月13日の閉幕までに153回の例会が一日の空きもなく、連続で開かれました。詳しくは調べられませんでしたが、毎回、別々のクラブが例会を開催したようです。

ホストクラブ231、出席者2万3380名、1回平均152名、外国からの来訪者54カ国1737名、国内ビジター7310名だったそうです。大阪万博は、大成功の内に閉幕しました。2年後には、会場跡地の森林公园に余剰金570万円を投入して造園した「ロータリーの森」を万博記念協会に寄贈しました。いまでは立派な森に成長しています。1964年には東京オリンピック、1972年には札幌冬季オリンピックが行われましたが、このいずれも、万博の時のようなRC活動はありませんでした。万博というネーミングが国際交流の一環として、会場内に例会場を作るという発想につながったのかも知れません。正に日本の高度成長時期と日本のロータリアンの活動が活発化し始めた時期とが重なっていたのかも知れません。

<お客様> なし

<出席報告> 西本明文出席担当

会員数（内出席免除会員 4 名） 23 名  
本日の出席者数（内免除会員 0 名） 14 名  
本日の出席率 73.68 %  
前々回 4 月 14 日の修正出席率 84.21%

<ロータリーソング> 全会員

♪富士の山♪

<ピアノ演奏> 近藤美里さん

- 1 亜麻色の髪の乙女
- 2 スマイル
- 3 愛のプレリュード

<幹事報告>

山本友亮幹事

- 1 本日例会終了後、おしどりの間に於きまして次年度理事会を開催します。  
次年度理事役員の皆様はご出席下さい。
- 2 来週 5 月 5 日は祝日休会で、次回例会は 5 月 12 日になります。  
また、事務局は明日 4 月 29 日から 5 月 5 日まで休業になりますので、  
よろしくお願ひいたします。

## 「イニシエーションスピーチ/フェイスブックは面白い？」

卓話 石田 夕子会員

まず初めに前回の卓話予定日に、インフルエンザのため急遽予定を変更していただくことになってしまい、あらためてお詫びを申し上げます。また、本日のお時間をいただき、誠にありがとうございます。

自己紹介ですが、私は1969年9月24日京都生まれの大坂育ち、同志社女子中学、高校、同志社大学商学部出身で、藤田会員の商品学ゼミの後輩にあたります。藤田先輩とは一昨年、100年続く歴史ある同志社商学部商品学ゼミ同窓会「この道会」という大きな同窓会で、私が女性経営者の立場での講師の機会をいただいた際、藤田先輩が司会役を務められていたことで、ロータリーにお誘いいただきました。私は20代の頃、大阪東ロータクトに所属しており、将来は、ロータリアンの方々のように、立派に職業奉仕のできるように自身が成長したいものだと常日頃思い描いておりましたので、メンバーに入れていただきましたことを、本当に嬉しく存じております。大学卒業後は、江崎グリコ株式会社で、菓子開発企画部に総合職として在籍し、おまけ付グリコを担当しておりました。現在経営している会社は、1999年創業、2000年設立。当初、スノーボード小物、マリン用品、アパレル雑貨を中心に、全国700社程のアクション・スポーツ専門店（プロショップ）への卸販売会社としてスタートしました。その後、社内の企画力を生かし、契約中国工場での製造基盤を基に、自社ブランド企画販売を年々強化に努め、現在、アクション・スポーツ・レジャー用品、自社ブランドを主に企画輸入する卸メーカー業務が70%の会社になっております。特に、スノー・スキースポーツ用プロテクターブランド YOROI®は、オリンピック選手や日本最大級の規模と歴史を誇る杉山スキースクールで採用される等、高品質なハイクラスブランドとして認知され、国内ブランドとしては、シェア1位を争うまでに成長してきております。近年3年ほど、経営革新事業トータル・アクション・プロテクターフィールドの確立ということで、おおさかふ地域創造ファンド（補助金事業）を吹田市より採択され、産学連携なども含めて、スノーボード&スキープロテクターのジャンルを選ばないトータルスポーツ向け商品汎用開発の試みを推進してまいりました。昨年は、子供用プロテクターに於いて、経産省の関係するキッズデザイン賞も受賞し、サンリオとのコラボなど子供の安心安全に寄与する事業にも積極的に取り組んでおります。現在、ヨーロッパ向けの安全基準 CE 承認製品の開発に取り組み、今年秋ごろ発売の見込みとなりました。

### フェイスブックについて：

簡単な写真とコメントで、気軽にインターネット上に情報をアップして、国内のみならず世界各国の様々な人たちと、ちょっとした共鳴を楽しめるのがSNSの魅力だと思います。個人のフェイスブックでは、最近は猫の写真が評判でした。

会社のブランドページでは、YOROIプロテクターの中国語訳カタログをアップしたところ、782人の方がいいね！を押して下さり、簡単に国境を越えたコミュニケーションが図れることが、とても楽しいと感じます。

〈SAA報告〉 藤田芳浩SAA

\*スマイルボックス

木下(健)会員 石田会員、卓話楽しみです。  
コメント無 石田会員・西本会員・山下会員

\*ロータリー財団

水本会員 いよいよGWです。でも予定が何も無い！  
藤田会員 大型連休。特に予定はありません！でもゆっくりできないかも！  
コメント無 山下会員・石田会員

\*米山記念奨学会

小山会員 石田会員 卓話おもしろそう  
松田会長 連休、何の予定もありません  
藤田会員 季節の変わり目でしょうか？毎日天気が変わりますね！  
コメント無 山下会員・石田会員

\*ラオス基金

藤田会員 本日次年度理事会、黒川会長・木下健治幹事よろしくお願ひします。  
コメント無 西本会員・山下会員・石田会員

\*メイプル基金

水島会員 石田会員 イニシエーションスピーチよろしく。  
山本(友)会員 石田会員、本日はよろしくお願ひします。  
藤田会員 石田会員、本日卓話楽しみです!!  
木下(健)会員 MDRTの役がようやく終わりました。  
松田会長 水本様 手配ありがとうございます。  
コメント無 山下会員・西本会員・石田会員

〈編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

4/28 (木) ファインセッション ￥19,051

ようやくイニシエーションスピーチを終えることができました。

今は仕事のスケジュールによりなかなか思うように出席ができていないのですが、将来、しっかりとロータリアンとして様々な奉仕活動に積極的に活躍したいと思い描いております。

(担当 石田)

